

記者発表資料 2020年4月23日

藤沢記者クラブ各位

教員の新型コロナウイルス感染症の感染について

藤沢市立中学校教員が新型コロナウイルスに感染したことが確認されましたので 報告いたします。

【概要】

- (1) 所属:藤沢市立大清水中学校
- (2) 身 分: 教員(非常勤講師)
- (3) 性 別:女性
- (4) 年代:50歳代
- (5) 住 所:横浜市
- (6) 症状、経過
 - 4月13日 夕方から発熱
 - 4月14日 発熱のため、他市の医療機関を受診
 - 4月16日 症状改善されないため、相談センターに連絡
 - 4月20日 他市の医療機関を受診 PCR検査
 - 4月22日 午後に、他市の保健所において、PCR検査陽性が判明し、 本人への連絡があり、その後、学校に連絡 現在、自宅において療養しており症状は軽症
- (7) 出勤状況: 当該教員は4月13日より任用のため、出勤は4月13日のみ。 生徒との接触は一切なし。

【感染拡大防止に向けた対応】

(1) 接触者について

出勤時に一部の職員と打ち合わせをおこなっており、接触した職員については、 自宅待機をさせている。接触職員については、4月27日まで自宅待機となるが、 現在のところ症状は出ていない。

(2) 施設の消毒について

新たな感染を防ぐため、当該教員が立ち入った部屋の消毒を実施。

※接触者は少数に限定されており、待機中のため、感染拡大の可能性は低いと考える。

*問い合わせ先

藤沢市役所 教育委員会

教育総務課 担当 佐藤 内線 5110

学務保健課 担当 近 内線 5210